



**Herzliche Einladung  
zum**

# Barbarafest

**Wann? Wo?**

Samstag,

**03.12.**

**2022**

um 19.15 Uhr in  
**Johannes XXIII.**  
Königstädten

**Was erwartet Sie?**

Frohe Gemeinschaft und  
Abendessen

**Was kostet es?**

Nur Ihre Zeit.  
Für Essen und Getränke ist  
gesorgt.  
(Spenden sind herzlich  
willkommen)

Am Samstag, den 03. Dezember 2022 wird in der Pfarrei Johannes XXIII. in Königstädten, erstmals nach der Corona-Pandemie das Barbara-Fest gefeiert. Nach der Vorabendmesse, diese beginnt um 18:00 Uhr lädt die Gemeinde ab 19:15 Uhr in den Johannessaal ins Gemeindezentrum (Bensheimer Str. 76) ein.

Die heilige Barbara ist die Schutzheilige auch der Bergleute / Steiger / Grubenarbeiter. Viele schlesische Mitglieder der Gemeinden im Pastoralraum waren in den Kohlegruben Schlesiens beschäftigt und kamen bei den Festen in der Zeit vor Corona oft in ihren Uniformen. Sie sind alle recht herzlich eingeladen. Mit ihnen möchten die Organisatoren die hl. Barbara ehren und einen festlichen & gemütlichen Abend miteinander verbringen. Der Saal wird festlich und heimatlich geschmückt. In der Mitte wird eine Barbarafigur, die aus einem Stück Kohle gefertigt wurde, stehen. Es gibt warmes Essen und Speisen aus der Heimat, Lieder und Musik.

Die ganze Pfarrgemeinde ist eingeladen – auch alle Interessierten aus den Nachbarparreien im Pastoralraum. Die Adresse lautet: 65428 Rüsselsheim-Königstädten, Bensheimer Straße 76.